



竹山小だより



令和6年12月

学校 HP もご覧ください

自分の目標にむかって！！ ～マラソン記録会～

12月5日(木)マラソン記録会を開催しました。今年度は走る距離を自分で選択し、試走や日々の朝マラソンを参考に自分の目標を決め、その目標にむかって自分の力を出し切ることをめあてにがんばりました。人と順位を比べるのではなく、自分のタイムを少しでも縮めることを目指し、児童の意見も取り入れながら、新しい形のマラソン記録会を行いました。

記録会後のアンケートからは、「自分で選べたから、やる気になった。」「自分のペースで取り組めた。」「長い距離を走りたくて、楽しかった。」など多くの児童が距離の自己選択に対して好意的にとらえていました。朝マラソンやマラソン記録会を通して、体力はもちろんのこと、主体的に粘り強く物事に取り組む力がついてきたのではないかと思います。心も体も自分なりの成長を実感できたようです。

最後になりましたが、当日グラウンドや沿道からご声援をいただいた地域・保護者の皆様、コースの安全確保にご協力いただいたPTA役員の皆様、本当にありがとうございました。また、学校近隣の皆様には試走の段階から大変ご迷惑をおかけしました。ご協力に感謝します。



ふわふわことばでほっかほか

児童玄関に「ふわふわことばの木」があります。葉の一枚一枚には、友だちからかけてもらったふわふわことばや「〇〇してくれてありがとう」など、心がほっかほかすることばが書かれています。

ふわふわことばでいっぱい为学校、家庭、地域になればと思います。

- マラソンの時、地域のみなさんの応援が力になった。
- 泣いていたら「大丈夫？」と声をかけてくれてありがとう。
- 「がんばれ」と言ってくれた。
- 教えたあとに「ありがとう。」と言ってくれた。



地域の皆様が先生に！～学校運営協議会主催「地域イベント」～

12月3日（火）学校運営協議会を中心とした地域の皆様にお世話になり、地域イベントを行いました。全校生が「サッカー」「囲碁ボール（ニュースポーツ）」「カードづくり」「ミニ門松づくり」の4つのグループに分かれ、地域の方にお世話になりながら活動を行いました。



サッカー

最後はPK対決！！



囲碁ボール（ニュースポーツ）

体育館でたくさん遊びました。



ミニ門松、クリスマス飾りづくり

立派な門松とかわいいツリーができました。



カードづくり

一瞬で絵が変わるカードを作りました。

児童のアンケートより

- ・地域の方と遊べたし、他学年とも遊べて楽しかった。【サッカー】
- ・サッカーはあんまりやらんけど、やさしく教えてくれたし、いろんな人と関われた。【サッカー】
- ・季節に合った門松やツリーが作れてよかったです。【ミニ門松づくり】
- ・学校の授業ではできないことができた。【ミニ門松づくり】
- ・地域の方が「すごい」とほめたりしてくれてうれしかったし、楽しかった。【囲碁ボール】
- ・囲碁ボールを教えてもらったらだんだん上手になった。【囲碁ボール】
- ・カードの作り方が難しかったけど、教えてもらえた。【カードづくり】
- ・アイデアが思いつかなかったら友達に聞いたり、一緒に考えたりして協力できた。【カードづくり】

通学路の安全確保ありがとうございました

通学路横の藪から竹が倒れ掛かってきており、通学路をふさいでしまう危険性がありました。水西自治会をはじめ、地域の皆様にお世話になり、伐採していただきました。ありがとうございました。

